

Presidente cubano exige análisis riguroso y seguimiento permanente a las tareas prioritizadas



La Habana, 17 ene (RHC) A dar un especial seguimiento a la creación de las nuevas estructuras de Gobierno en el país, convocó el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante una reunión con los presidentes de los consejos de la Administración Provincial, los vicepresidentes para la Administración, así como con los presidentes de las asambleas provinciales del Poder Popular y jefes de las administraciones de las provincias de Artemisa y Mayabeque.

Este proceso, que se inicia en los próximos días con la entrega y recepción de los cargos de Gobernador e Intendente a nivel de municipio, y continúa luego con la constitución de los consejos provinciales, fue uno de los puntos en los que se detuvo el primer mandatario, quien también comentó diversos temas estrechamente vinculados con el trabajo del Gobierno y sus prioridades en el año que recién comienza, reseña el sitio de la Presidencia, informa est viernes el periódico Granma.

Dirigida por el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, y con la participación del primer ministro, Manuel Marrero Cruz; el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, y varios viceprimeros ministros del país, la reunión abordó la importancia del cumplimiento del Plan de la Economía 2020.

Díaz-Canel enfatizó en la necesidad de mantener análisis rigurosos, detallados y sistemáticos durante todo el año, con un punto de partida relevante en la discusión del Plan, que se lleva a cabo en estos primeros meses. A este momento es vital prestarle la mayor atención –destacó–, pues de esas reuniones saldrán las mejores soluciones y potencialidades que tenemos en los colectivos laborales.

El Presidente insistió en que la calidad de esos debates no está relacionada con el tiempo que demoren o la cantidad de intervenciones que se realicen, sino con los aportes que hagan los trabajadores y las ideas que propongan para lograr el cumplimiento del Plan, en cuanto a aspectos medulares como la mejor distribución de los recursos, las exportaciones o el uso más eficiente del combustible, precisa el sitio de la Presidencia.

El primer mandatario se refirió, entre las cuestiones relevantes para el trabajo del Gobierno en sus diferentes instancias, al desarrollo de la campaña de frío, la cual requiere de un mayor uso de la tracción animal y de incentivar el policultivo; además, a la zafra azucarera, que no ha tenido un buen comienzo; al proceso de transformación que se iniciará en la gastronomía; y al Programa Materno Infantil.

Todo ello sin descuidar ni un minuto las cuatro prioridades fundamentales definidas para el año: el enfrentamiento a la plataforma colonizadora del imperio; la defensa del país; el intenso ejercicio legislativo que permitirá implementar lo previsto en la Constitución; y la batalla económica, dentro de la cual las medidas de ahorro tienen un papel decisivo.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212141-presidente-cubano-exige-analisis-riguroso-y-seguimiento-permanente-a-las-tareas-priorizadas>



Radio Habana Cuba